
林 嬌 さん

リンキョウ

中国福建省出身。2009年に結婚後、一足先に日本

で働いていた夫の元へ。

3年前より生野区に移り住み、中国やベトナムの食材

店を営む。

夫と小学生のお子さんたちとの4人暮らし。

20２０年

１月号

長男は4歳半で、次男は2歳半で来日。

それまでは、中国に住んでる両親が育てて

くれました。故郷では普通のことなんだけど、

日本ではびっくりされますね。こどもたちは

日本語を覚えるのがほんとに早かった！

来てすぐの長男が、幼稚園でお友達と日本

語でおもちゃの取り合いをしてたんです。

こどもも必死だったんでしょうね。

今では、２人ともすっかり日本の生活になじ

んで、近所のお友達とも行き来して仲良くし

ています。

「こどもは日本語の上達が早い！」

中国でもお弁当はあるけど、炒め物とご

飯をパパっと入れるだけのもの。初めての

保育園での遠足の時、近所の中国人の友

達が「日本では『キャラ弁』を作るんだ

よ」って教えてくれて。慌ててネットで画像を

探して、道具もたくさんそろえてがんばって

作りました！なんとか新幹線に見えたかな。

文化の違いはいろいろ感じるけど、これから

も楽しく過ごしていきたいです。

「キャラ弁ってなに！？」

▲ ふるさとの料理では麻婆茄子が一番好き！

日本のよりずっと辛いですよ！



M a d i s o n  
M i t c h e l l さん
マディソン・ミシェル

オーストラリア出身。5年前にワーキングホリデーで

大阪へ。一度故郷へ帰るも、3年前、日本でＴＶ番組

製作の夢を叶えるため再び来日。専門学校の授業と

バイトで大忙しの毎日。昨年10月から生野で暮らす。

2020年

２月号

10歳から週１回日本語の授業があって、

高校でも週に2、3回はあったかな。だから、

こどもの頃から日本は馴染みのある国。最

初は、英語版の漫画やアニメに夢中になっ

て、それからドラマなんかも見るようになりま

した。漫画を日本語で読めるようになった

時はうれしかったな！

私、しゃべりがめっちゃ関西弁なんです。日

本でのルームメイトがいつも大阪の子だっ

たから。今は漫才やバラエティ番組が大好

き！漫才も最初は早口で難しかったけど、日

本語が上達してわかるようになったらすご

い笑えた！いつかめっちゃおもろいバラエ

ティ番組を作ってみんなを笑顔にしたいな。

「“お笑い”が好き!」

日本で今一番好きな食べ物はたくあん！

前に日本人の友達に「これ食べてみ？」っ

て。まず、色に驚き！真っ黄色やん!?大根っ

て知ってまた驚いちゃった。めっちゃビール

に合う！

「たくあんサイコー!」

シドニーの北のゴスフォードという街から来ました。

きれいなビーチがありますよ！

▲ ミートパイがふるさとの味！

お母さんが月に１回くらい、気合入れて

作ってくれました。



文 春玉 さん

ムン・チュンオク

韓国 全羅南道出身。約30年前に歌手をめざし東京

へ。その後、大阪へ移り日本人の夫と結婚。飲食店を

経営してきたが、昨年末より、息子さんが経営する桃

谷商店街内のお店「とんさま」で韓国料理に腕を振

るう日々。

20２０年

３月号

東京から大阪に来た時、周りの人の言葉

が日本語じゃない別の言葉みたいに聞こえ

て、全然わからなかったんです。たとえば、

「ほんまに？」。いろんな言い方がありますよ

ね。語尾を上げるか下げるかで意味合いも

変わってくるから、「心配している」のか、

「怒っている」のかが分からなくて。ほんま

に大変でした。

大阪弁にびっくり！

大阪に来て、初めて鶴橋市場に行ったと

き、韓国にいたときと同じ光景があったんで

す。韓国語が通じて、キムチ作ってる人がい

て、韓国食材がいっぱいあって。言葉がわ

からない中での子育ては、不安だし大変な

ことばかりだったけど、ここに来ると故郷に

戻ったみたいで、ほんとに嬉しい気持ちに

なりました。

鶴橋市場は故郷みたい

▲ お店の前で息子さんと。

お二人はとても仲が良い。



Daniel さん
ダニエル

ドイツ出身。ドイツで働いていたが、日本語を勉強す

るためワーキングホリデーで来日。

１年過ごしたのち帰国するも、2019年10月に再来

日。日本語学校で勉強しながら、英語からドイツ語へ

の翻訳の仕事もする大忙しの日々を送っている。

20２０年

４月号

大都市なんだけど、旧市街が残っていた

り古城や教会があって美しいところなんだ。

日本でもよく走ってるBMW社の本社がミュ

ンヘンにあって、僕は日本に来る前そこで

働いてたんだ。日本語をしゃべれたら仕事

の幅が広がると思って日本に来ることを決

めたよ。

ミュンヘンからやってきました

“Super clean!(スーパークリーン)”ゴ

ミが通りに落ちてないなんてすばらしいよ。

それに、とっても安全だよね！僕は日本に来

て、電車の中で2回スマホを置き忘れたん

だけど、2回とも盗られずにちゃんと僕のと

ころに戻ってきたんだ！まちがきれいで、安

全で、それに電車は時間通りに走っている、

世界でこんなところ他にはないよ！

僕は日本のいろんなところを旅行したけど、

大阪が一番好きだよ。人も優しいし、食べ

物もおいしいからね。忙しい毎日だけど、僕

はこのまちでほんとうに気持ちよく過ごせて

いるんだ。

日本の印象は？

▲ ノイシュヴァンシュタイン城



Dennis さん

デニス

フィリピン出身。お父さんが日本人でお母さんがフィ

リピン人。フィリピンの大学でホスピタリティを専攻。

卒業後、5年前に家族で日本に。現在は、小学校の英

語教師。こども達の笑顔に会えるこの職業がお気に

入り。

2020年

5月号

フィリピンは1年中ずっと夏。でも日本で

は、季節があって、春になると桜が咲いて、

僕は友達みんなで集まって、弁当を広げて、

桜の花を一緒に楽しむんです。僕は冬が苦

手だけど、桜の咲く季節がすごく楽しみだ

から、なんとか乗り切れるんだ(笑)。

サクラピクニック！

スキヤキがホントに大好きです！甘いタレ

と生たまごがからんですごくおいしい。いろ

んな国の友達と食べに行ったりします。それ

ぞれの国で食の文化は違うけど、日本のス

キヤキは、みんな大好きな味だと思う。ご飯

が止まらなくなります(笑)。

スキヤキ

▲ 僕が好きなフィリピンの家庭料理、「シニ

ガン」。

豚肉と野菜がいっぱい入った酸っぱい

スープで、カレーみたいにご飯と一緒

に食べるのがオススメ！



大阪のおばちゃん

大阪のおばちゃんがあったかい！日本に来

た時は、ぜんぜん日本語がわからなくて。道

に迷っていたらおばちゃんが「どこ行きたい

ん？連れてったるわ」って、行きたかった場

所まで連れて行ってくれて。ずっと笑って話

しかけてくれて、ほとんどわからなかったけ

ど、すごくうれしかったです。その人だけか

なって思ったけど、そんなおばちゃんがいっ

ぱいいて。東京にも行ったことあるけど、人

が多すぎるし、忙しそうな人が多くてなんだ

か冷たく感じました。僕はやっぱり大阪のお

ばちゃんが好きです。

デザイン勉強中

今、グラフィックデザインを勉強していま

す。もともと美術や芸術が好きで。高校生の

時、将来何をしたいか考えていたら、日本

へ留学するベトナムの若い人がたくさんい

て、僕も行きたいって思って来ました。デザ

インの勉強は楽しくて、アルバイト先のメ

ニューもデザインさせてもらいました。日本

で作品が入賞したこともあるんですよ。学

校を卒業したら大阪でデザインの仕事をし

たいです。

ベトナム出身。デザイン専門学校に通う留学生。３年半前

ベトナムのハノイの高校を卒業後すぐ日本へ。はじめて

の一人暮らし奮闘中。

2020年

6月号

Tran
Manh Duc さん

チャン マンドウ

家族

今もハノイで暮らしています。父と母と妹

の３人で、父はエンジニアで忙しい人だけ

ど、音楽が大好きで、よく英語の歌が家で

流れていました。その影響なのかな、僕もア

メリカンポップスが好きになって。そしたら母

がアコースティックギターを誕生日に買って

くれたんです。僕の宝物。いろんな英語の歌

をアコースティックにアレンジして、いつも

歌っています。

▲ チャンさんが手がけたデザイン


